

Ein großer Erfolg für „Ein Platz für Leben“ Herzlicher Dank an alle Unterstützer:innen und Engagierte

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu – ein Jahr voller Herausforderungen, aber auch voller gemeinsamer Erfolge. Wir möchten diesen Moment nutzen, um Danke zu sagen für Ihr/Euer Engagement und Ihre/Eure Unterstützung unserer ehrenamtlichen Arbeit.

Aus den vielen erfolgreichen Aktivitäten in diesem Jahr ragte besonders der **Cologne Song Contest** heraus. Über 300 Zuschauer:innen waren begeistert von den Auftritten der Schüler:innen beim Finale im Kölner COMEDIA Theater. Themen waren: Hochwertige Bildung (SDG 4), Geschlechtergerechtigkeit (SDG 5) und Weniger Ungleichheiten (SDG 10). Die Schüler:innen spendeten das gesamte Preisgeld für „**Ein Platz für Leben**“. Damit werden 30 geflüchtete sudanesische Menschen für 2 Monate mit Essen versorgt.

Dank weiterer gesammelter Spenden finanzierte die *Plan AG Köln* außerdem den Bau eines Toilettenblocks.



Besonders konnten wir für:

Ein Platz für Leben - Bauen Sie mit uns auf Menschlichkeit!

gemeinsam mit 2 Stiftungen den Bau eines Klassenzimmers finanzieren. Diese Initiative war Auslöser für die Entscheidung der *Stiftung Hilfe mit Plan*, die restliche Finanzierung für den Bau des Schulgebäudes zu übernehmen.

Die Schule wurde schon nach einem Jahr Projektlaufzeit für 600 Schülerinnen und Schüler fertiggestellt. Sie ist Hoffnung und Chance auf ein selbstbestimmtes Leben für die geflüchteten Kinder aus dem Sudan.

Jeder Einsatz, jede Idee und jede Unterstützung – ob groß oder klein – war und ist ein wertvoller Baustein für unseren gemeinsamen Erfolg, der uns motiviert weiterzumachen. Auch im kommenden Jahr werden wir uns mit voller Kraft für die benachteiligten Kinder weltweit einsetzen.

Wir wünschen allen eine besinnliche Adventszeit, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr 2026 bei bester Gesundheit und Zuversicht.

Impressionen 2025



Bilder:

Oberste Reihe: Übergabe Urkunden an Preisträgerinnen CSC 2025

Darunter: Gruppenbild CSC 2025; Übergabe Urkunde durch Kay Brügmann in Lima, Peru

Darunter: Gruppenbild AG-Ausflug und Fotos von verschiedenen Aktionen in 2025

Unten rechts: Workshop in Schule